

RÉCITS DE FONDATEURS

La fondation Christian Vayssié - Les clés de Sol a été créée en 2021 afin de promouvoir la solidarité envers les personnes les plus isolées et plus spécifiquement lutter contre la solitude des personnes âgées et des personnes gravement malades à Toulouse et dans ses environs.



crédit photo : A. Gélibert

M. Christian Vayssié a toujours été sensible à la situation des personnes âgées isolées. Les sujets comme la solitude ou l'isolement le touchent beaucoup. C'est aussi parce que c'est une cause dont on parle moins.

Il se souvient qu'un jour, alors qu'il se promenait à Toulouse, il a vu des personnes âgées ramasser des fruits et légumes à la fin du marché au milieu des ordures.

En 2020, pendant le confinement, il a été très sensible à la situation des personnes âgées enfermées chez elles.

Etant donateur aux Petits Frères des Pauvres, il connaissait bien leurs actions sur Toulouse.

BRISER LA SOLITUDE

« Je veux aider les invisibles, ces personnes qui vivent recluses chez elles et qui n'ont plus de contact avec l'extérieur. Sans famille, sans amis, sans lien social. »

CHRISTIAN VAYSSIÉ
FONDATEUR DE LA FONDATION
CLÉS DE SOL

En découvrant que les Petits Frères des Pauvres avaient également créé une fondation qui pouvait elle-même abriter des fondations familiales, **il a été séduit par cette forme d'engagement.**

« Créer une fondation, c'est pouvoir contrôler la façon dont ses fonds sont utilisés. C'est avoir un impact sur des actions locales. C'est voir le changement que l'on veut faire dans le monde. »

CHRISTIAN VAYSSIÉ

Avec une fondation abritée au sein de la Fondation des Petits Frères des Pauvres, tout est pris en charge. Ce qui reste à faire, c'est insuffler un mouvement et faire le bien. C'est précisément ce qui le passionne.

Il aime la relation qui s'est établie avec Ludivine Grimber parce que, dit-il, **« c'est une relation de confiance qui privilégie l'écoute »**. Ludivine et son équipe lui proposent régulièrement des projets divers à financer qu'il étudie avec attention avant de prendre une décision. **Pour lui, aider le plus grand nombre est primordial.**

Créer un lieu de rencontres et de partages, ou encore organiser un moment de convivialité pour des personnes âgées démunies, en les emmenant faire un pique-nique au bord d'un lac, par exemple, c'est leur proposer un petit moment de répit et contribuer à les sortir de l'isolement.

crédit photo : A. Gélibert

**AGISSONS ENSEMBLE, CRÉEZ VOTRE FONDATION ABRITÉE.
VOS CONTACTS :**

Ludivine Grimber, responsable du pôle projets et fondations abritées
01 49 23 13 46 - ludivine.grimber@petitsfreresdespauvres.fr

Gaëlle Warner, responsable mécénat et grands donateurs
01 49 23 14 42 - gaelle.warner@petitsfreresdespauvres.fr

FAITES
UN DON 

**FONDATION
PETITS FRÈRES
DES PAUVRES** 
Reconnue d'utilité publique